

Advertible décolle !

« Nous travaillons depuis longtemps avec « Faber France ». Nous La marque « Advertible » notamment distribuée par la société nordiste « Faber France », leader français de la fabrication et la distribution de drapeaux, enregistre un bon démarrage une année après sa création.

Personnaliser une gamme de mobilier à votre image voilà le credo de la marque « Advertible » lancée fin 2009... « Nous avons toujours cru à notre concept qui est de proposer une gamme de mobilier complètement personnalisable » confie Sylvain Verley, responsable d'Advertible. « Il a fallu un peu de temps afin de prospecter et de présenter nos produits. Aujourd'hui, nous pouvons dire que la vente de notre gamme a réellement augmenté. Nous avons déjà produits plusieurs milliers d'articles dont certains se vendent par centaine à la fois Nous commençons vraiment à toucher une clientèle. Ce sont souvent des agences de communication qui font de l'objet publicitaire ou des sociétés de grande distribution qui travaillent avec « Faber France ».

Les nouveautés concernant la gamme sont l'apparition d'une production sur-mesure, le développement d'une offre commerciale auprès des particuliers et une politique de développement de la commercialisation des produits (partenariat).

La gamme « Advertible » est composé de fauteuils, canapés, chaises et poufs pour des halls d'accueil, des salles d'attente, l'aménagement de magasins, l'architecture intérieur, les stands, les salons, les meetings sportifs ou d'entreprises.

Présentation de la gamme sur demande...

Présentation de la gamme « Advertible » en tapant www.advertible.eu

Contact Presse : Tanguy Blondel tanguy.blondel@wanadoo.fr